



町長室だより

築上町長 新川 久三



光陰天のごとしという諺がありますが、師走を迎え正月から一年が過ぎるのは本当に早いものです。

可決 築城中学校基本設計費議会

11月の臨時議会で築城中学校基本設計は議員諸氏のご理解を賜り、賛成多数の可決をいただきました。今後は良き築城中学校の建築のため全力を尽くします。又、教育委員会には充実した教育方針の基、子どもたちを良き方向へ導くことを期待します。

F Mに出演 小川県知事スターコーン

10月末にスターコーンFMのスタッフが県庁を訪問し小川知事にインタビューをしました。知事には、築上町をはじめ、京築地域の魅力や産業文化、神楽等についてお話を伺うことができました。このインタビューが、12月5日の13時30分から10分間放送されます。同日の19時30分から再放送もあります。

みなさん是非お聞きください。

延塚奉行追善供養祭に末裔の方参加

延塚奉行は我が町のご先祖の命の恩人です。時は天保7年(西暦1836年)築城郡(ついきごうり)は城井川の氾濫と干天よる天候異変のため未曾有の大災害をもたらし、領民は食糧が不足し、餓死者を多く出し、村から逃げる者まで大混乱しました。延塚奉行はこの窮状を打開するため、小倉の小笠原藩の上司にこの様子を伝え、助けを求めたが聞き入れられず、遂には奉行独断で根付料(種籾代を藩から借用)を免除し、越路の教法寺の古文書によれば藩の米蔵から米400俵を領民に分け与え、即日奉行は藩への不忠の責任を取り切腹をしたとの記録があり、この日が12月1日の未明のことです。

昭和30年に町村合併があり、合併と同時に旧椎田町において延塚奉行顕彰会が発足し、この遺徳を偲び追善供養祭と顕彰武道大会を町民の皆様への募金で運営しています。築上町発足後も延塚奉行顕彰会の活動を旧築城町の皆様にも募金の趣旨に賛同を戴き、多くのご芳志のもと追善供養と武道大会を行っています。追善供養祭には奉行所縁の方々毎年10数名参加していただいています。

大河ドラマ軍師官兵衛終わりに

大河ドラマもいよいよ終わりに近づきました。総集編が暮れにあると思えますので、再度築上町での出来事が放送されることを期待しています。8月24日宇留津城攻めから岩丸黒岩の戦い、中津城での鎮房公の謀殺、熊本木の葉での朝房公殺害と宇都宮氏が4週放映されました。また、ドラマの終わりに紀行として本町の名勝・古跡の紹介があり、他県からの訪問客も増え、築上町が知れ渡りました。これも大河ドラマのおかげと感謝しています。これを機に本町観光行政に宇都宮氏を反映させたく考えています。

園遊会に赴いて

11月6日、天皇后西陛下主催の園遊会にご招待を受け、参席しました。両陛下より光栄なことに私にも「福岡からですか」とのお言葉をいただきました。「お招きいただき有難うございました」と、お礼を申すのが精一杯でした。この榮譽は町民の皆さまのお陰で感謝申し上げます。

町民の皆様にはご自愛いただきながら、来年は皆さんにとって良い年となりますように。

築上町マスコットキャラクター「築止(きずきのぼる)」の着ぐるみ完成!!



皆さんお待ちせしました!! 築上町マスコットキャラクター「築止(きずきのぼる)」の着ぐるみが完成しました!!

築上町マスコットキャラクター「築止(きずきのぼる)」に決定してから約半年・・・ついに! 「築止(きずきのぼる)」の着ぐるみが完成。10月26日に行われた第4回ちくじょう祭り(ちくじょうまつり)で初披露されました。軽やかな踊りとキャラクターで、子ども達に人気。今後も町内外を問わず様々なイベントに参加し、築上町をPRするとともに、愛されるキャラクターになれるように頑張っていきます。各種イベント等で「築止(きずきのぼる)」を使用したい場合は、着ぐるみの貸与を行っていますので、お問い合わせください。お問い合わせ 企画振興課 企画振興係 (内線363)